

REFERENCES (par oomark) Self control

18-08-2009

Références (par oomark) n° 581

Rédigé vendredi 21 août 2009 - 08:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

Les chiffres surprises L'économie n'a jamais vraiment trouvé ses marques parmi les disciplines universitaires. Les récents débats, voire les polémiques, sur son enseignement au lycée en témoignent. Jugée trop empirique...(suite)

Topo : " Chiffres : la tentation du trafic "

Allemagne, vers 1880 :

- Au moment des fêtes de fin d'année,

- Nietzsche craignait de ne pas recevoir de cartes de vœux.
- Afin de ne pas passer pour mal aimé auprès du facteur,
- il s'envoyait des courriers à lui-même.

On n'est jamais mieux servi que par soi-même

Etats-Unis, Silicon Valley, 2008 :

- Le directeur financier de Google a qualifié de "grande menace" la multiplication des faux clics au sein des programmes publicitaires du moteur de recherche.
- Ces faux clics sont générés par des logiciels spécifiques et estimés à 20% de l'ensemble des clics sur publicité.
- Provoqués par les clients eux-mêmes, ils auraient pour objectif d'augmenter leurs revenus indexés sur le nombre de clics

Sur le web, le vrai et le faux cohabitent constamment

" Les faits sont têtus. Il est plus facile de s'arranger avec les statistiques." Mark Twain

Culture COM : Curieux véhicule que ce modèle hybride. Škoda et Mercedes se seraient-ils rapprochés ?
Réponse
avec

Changements : Dans les immeubles de bureaux, les sols et les murs font généralement l'objet de choix décoratifs très étudiés. Les plafonds sont en revanche souvent négligés. On peut cependant les mettre utilement à profit. Comment ?

Réponse
avec

Les mots pour le dire : « Les doigts dans le nez ». Gagner une affaire les doigts dans le nez est de plus en plus rare. Cela arrive cependant encore. Mais d'où vient cette curieuse expression ?

Réponse avec

Destins : « Kravtchenko ». En 1949, le procès Kravtchenko, du nom du dissident soviétique Victor Kravtchenko, fait grand bruit dans le monde politique français. Mais que devient ensuite l'auteur de J'ai choisi la liberté ?

Réponse avec

Curiosités : « Triomphe ». Le mot se prête à la poésie épique. Mais y a-t-il des rimes en « omphe » ? Réponse

Quartier latin : « Primus inter pares ». La formule est équivoque, mais peut se révéler habile. Comment ? Réponse

DES IMAGES MAIS PAS DE PHOTO : Un CV de technico-commercial